## **EDITORIAL**

Presentamos el segundo volumen de Alétheia, revista académica de la Escuela de Postgrado de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón-Unifé. Alétheia representa un esfuerzo para hacer llegar a la comunidad académica artículos de los campos disciplinarios de Educación, Derecho y Nutrición y Dietética.

La "verdad" es una de las metas siempre ansiadas por los profesionales académicos del mundo universitario. En ese camino, se genera conocimiento, se sistematiza y se entrega a otros académicos en un afán de compartir, socializar y discutir temas de interés profesional. Esto es Alétheia, un vehículo en el cual los profesionales divulgan sus conocimientos y los ponen al alcance de la comunidad interna y externa de la universidad.

Aparecen artículos en Educación relacionados a: 1) política educativa, 2) dificultades en el aprendizaje: inclusión/diversidad y lateralidad zurda, 3) didáctica: paradigma pedagógico, el hablar / escuchar, 4) otros aspectos: neurociencias y ética. Igualmente, aparecen reportados en tres investigaciones realizadas como tesis para optar al grado en sus respectivos programas académicos: Motivación del logro y aprendizaje organizacional, aplicación de entornos semivirtuales y comprensión lectora y componentes lingüísticos. Debe señalarse también la inclusión de una recensión sobre calidad en la educación básica en tres países.

En cuanto al campo del Derecho, hay cinco artículos que tratan la temática siguiente: 1) democracia y educación, 2) familia: conflictos, unión civil y separación de hecho y, 3) niño. Existe una recensión sobre derechos: humanos y de la familia.

En nutrición, hay un artículo y dos reportes de tesis. Las normas de etiquetado nutricional y la tesis versan sobre composición corporal y distribución de grasa y suplementación de omega 3.

Los artículos respetan las normas de citado propias de cada campo profesional.

Nuestra gratitud a los autores por la calidad de sus aportes y desprendimiento en sus entregas. A la Facultad de Traducción, Interpretación y Ciencias de la Comunicación por su valiosa colaboración con esta producción intelectual.